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Piero Andrea Tamberi è il nuovo segretario del circolo del Pd: «Apriremo ai cittadini»

È Piero Andrea Tamberi, 48 anni, il nuovo segretario del circolo del Pd di

Arese. Attuale consigliere comunale, ha dichiarato, «il mio impegno è di

portare il Circolo ad aprirsi sempre di più ai cittadini e alle sfide di questi

difficili anni».

Il Giorno (ed. Metropoli)

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Arese

Emergenza medici di base, il sindaco incontra l'Asst Rhodense

ARESE I quattordici nuovi medici di base assegnati da Ats Metropolitana

ai Comuni dell'Asst Rhodense non bastano per tutti. Come noto è stato

coperto circa un posto su cinque nei territori dell'Asst Rhodense, 14

incarichi assegnati su 68, e due ambiti dei sette aperti, quelli di

Garbagnate Corsico - Cesano Boscone, senza neanche un nuovo

dottore. E così, per esempio ad Arese, si torna a parlare dell'emergenza

medici di base.

È il sindaco Luca Nuvoli (nella foto) nella seconda puntata del podcast

Wake up Arese! il nuovo strumento informativo per accorciare le

distanze tra Comune e cittadini, ad aggiornare gli aresini su quello che è

successo nelle ultime settimane. «Vengo spesso sollecitato dai cittadini,

in particolare dalle persone anziane, sul problema dei medici di base che

non sono sufficienti, da noi ne mancano due, questo significa che circa

3.000 cittadini sono senza medico di base, questa è una cosa grave e

inaccettabile - spiega il sindaco -, ma non è il sindaco che può risolvere

questa emergenza e così l'altra mattina ho avuto un incontro con i responsabili dell'Asst Rhodense. Noi come

Amministrazione teniamo monitorata la situazione, ma sono altri che devono trovare le soluzioni. Purtroppo al

momento non sono previste nuove assegnazioni di medici specializzandi quindi dovremo aspettare almeno fino a

dicembre». L'ultimo medico ad andare in pensione lo scorso giugno è stato il dottor Luigi Piana, anche lui, come il

precedente non è stato sostituito e altri 1.300 cittadini si sono ritrovati senza medico. «Sono i medici a scegliere la

loro destinazione, non dipendono né dal sindaco né dall'Asst Rhodense, quindi dobbiamo aspettare», conclude

Nuvoli. Da alcuni mesi l'Asst Rhodense ha aperto due ambulatori medici temporanei, uno all'ospedale di Passirana e

l'altro al Pot di Bollate, ai quali possono rivolgersi i cittadini di Arese, del rhodense e bollatese che sono senza

medico.

Ro.Ramp.

Il Giorno (ed. Metropoli)

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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TERRITORIO E TRASPORTI Prove di mobilità sostenibile con un'opera importante che sposterà il
baricentro verso il Milanese

Sulla futura metro-tramvia tappa anche ad Arese

La linea collegherà Garbagnate con il polo di Rho-Fiera

STEFANO DI MARIA

CARONNO PERTUSELLA - Il futuro del trasporto pubblico a Caronno

Pertusella sarà sempre più connesso con il Milanese rispetto al Varesotto:

passerà anche da qui la metro-tramvia che collegherà Garbagnate con Rho

Fiera. Non ci sarà una fermata sul territorio caronnese - la linea passerà sotto

la Varesina - ma la stazione di partenza sarà a un tiro di schioppo, nel

confinante scalo ferroviario di Garbagnate. Anche per questo Caronno è

stato incluso fra i Comuni partecipanti alla conferenza dei servizi convocata

dalla Città Metropolitana di Milano, cui hanno preso parte tecnici e

amministratori comunali dei paesi interessati dal percorso della nuova

infrastruttura viaria.

Progetto a lungo termine Innanzitutto bisogna mettere in chiaro un aspetto

non da poco: non si sta parlando di un progetto a breve termine, anzi. Però i

primi tasselli per concretizzarlo sono stati posti e così è ormai certo che

nasceranno due linee di metro-tramvia fra Garbagnate (passando per

Caronno), Lainate, Arese e Rho-Fiera. Il che stravolgerà sicuramente le

abitudini di mobilità dei pendolari, che avranno una valida alternativa: chi oggi è abituato a prendere l'auto o il treno

per raggiungere il metrò a Milano lo potrà prendere sul suo territorio, magari a poche centinaia di metri da casa. Non

sarà così a Caronno, non essendo prevista una fermata, tuttavia da qui basterà raggiungere i Comuni vicini dove

sono previste le fermate.

Il percorso La prima conferenza dei servizi, che ha dato il via all'attuazione del progetto, si è svolta fra Città

Metropolitana di Milano e i Comuni di Garbagnate, Arese, Lainate e Caronno Pertusella, coinvolto perché qui il

percorso del tram - prima di incrociare la Varesina passerà per un tratto sul suo territorio. Importante novità appresa

nel corso della riunione è che nella vicina Garbagnate la linea del tram dovrebbe entrare all'interno del sedime

ferroviario di Trenord: probabile, quindi, che la partenza sarà alla stazione cittadina, da dove partiranno i binari sul

tracciato della vecchia ferrovia che portava all'Alfa Romeo. Secondo il progetto illustrato, passando a Caronno

Pertusella, la metro-tramvia attraverserà la Varesina in tunnel, per poi arrivare alla frazione Bariana di Garbagnate.

Qui dovrebbe essere realizzato uno snodo: ci sarà una linea che da Garbagnate centro andrà a Rho-Fiera passando

da Bariana, mentre la seconda avrà dei tram diretti a Lainate. Non dovrebbe esserci, invece, una linea Lainate-Rho-

Fiera: i lainatesi dovranno cambiare a Bariana, dove potrebbero andare direttamente i caronnesi più lontani dalla

stazione di Garbagnate.

Interscambio e deposito Il progetto prevede anche due strutture importanti. La prima è un'area di interscambio a

nord ovest di Bariana: verrà allestita una fermata del tram con banchina e si costruiranno dei parcheggi.

La Prealpina

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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È poi previsto un deposito dove si potranno ricoverare i vagoni a fine servizio: è molto probabile, come richiesto

nel corso della recente conferenza dei servizi, che verrà costruito nei pressi della stazione di Garbagnate.

Non resta dunque che attendere i primi progetti, i nuovi confronti e le nuove proposte, per poi ricevere i pareri dei

Comuni coinvolti. Certo la metro-tramvia è una grossa novità anche per il Comune di Caronno Pertusella, che ormai

sul fronte dei trasporti pubblici sembra guardare sempre meno al Varesotto.

© RIPRODUZIONE RISERVATA.

La Prealpina

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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RS CONNECT: appuntamento il 18-19 ottobre ad Arese (MI)

RS CONNECT: il potere delle connessioni per un futuro più green è l'evento

che attende clienti e fornitori presso il Museo Storico Alfa Romeo Il 18 e il 19

ottobre 2023, RS Italia incontrerà clienti e fornitori ad Arese (MI), presso il

Museo Storico Alfa Romeo in occasione dell'edizione 2023 di RS CONNECT.

Per l'azienda, questa sarà l'occasione di evidenziare il proprio impegno a

favore della sostenibilità, di presentare la linea Better World Products e di far

conoscere nuove soluzioni e servizi. Per l'edizione 2023, il filone tematico di

RS CONNECT è quello dell'integrazione e flessibilità a supporto dell'industria

digitale e sostenibile. Per i fornitori e i clienti, si tratterà di un'occasione unica

per confrontarsi in merito alle novità sui prodotti e i servizi RS. Allo stesso

tempo sarà anche un'opportunità di aprire a nuovi business e consolidare

ulteriormente i rapporti commerciali costruiti nel tempo. All'evento

parteciperanno, infatti, più di 70 fornitori e partner commerciali provenienti da

molteplici Paesi del mondo. RS CONNECT 2023 sarà totalmente plastic free e

tutti gli elementi, dai gadget agli allestimenti, saranno eco-friendly. " Lo scopo

che guida ogni azione del Gruppo RS è chiaro e potente: fare accadere cose

straordinarie per un mondo migliore. Ciò che ci muove non è solo il successo nel business, ma un impegno

inarrestabile verso la sostenibilità e l'innovazione, che permea ogni nostra iniziativa e progetto. La nostra visione è di

diventare la prima scelta per i nostri clienti, i nostri dipendenti, i nostri investitori e le comunità in cui operiamo.

Questo non è semplicemente un obiettivo, ma il faro che guida ogni nostra decisione e strategia ", commenta Diego

Comella, Managing Director di RS Italia. RS Procurement Solutions; RS Inventory Solutions; RS Integrated Supply; RS

Safety Solutions. Questo evento sarà anche l'occasione lanciare ufficialmente i prodotti Better World, ovvero una

gamma di articoli che rispondono a diversi requisiti di ecosostenibilità e standard etici. Questa classificazione

permetterà agli acquirenti di individuare, direttamente dal catalogo sul sito di RS Italia, le soluzioni che

rappresentano una scelta più ecologica rispetto ad altre. " In una società sempre più orientata verso la sostenibilità, il

Gruppo RS ha identificato una crescente domanda di prodotti ecosostenibili. La nostra ricerca sul procurement dei

materiali indiretti, che sarà resa pubblica a novembre, rivela che oltre il 90% dei clienti desidera opzioni più sostenibili,

ma trova difficoltà nell'identificazione e nell'acquisto di tali prodotti. In risposta a questa sfida, abbiamo lanciato

'Better World Products'. Si tratta di un'iniziativa che mira a semplificare la scelta di prodotti sostenibili per i nostri

clienti". Attraverso l'etichettatura speciale, evidenziamo quei prodotti che possiedono certificazioni e prove di una

maggiore sostenibilità ambientale e sicurezza per la salute. Il tutto rendendo così la scelta di opzioni più verdi non

solo accessibile, ma anche trasparente e semplice." - spiega Diego Comella - "Con il lancio di Better World

TopTrade

Comune di Arese
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Products, il Gruppo RS sottolinea il proprio impegno non solo verso un business di successo, ma verso un futuro in

cui sostenibilità e innovazione vanno di pari passo. Incarnando la nostra visione e scopo aziendale in ogni aspetto

del nostro operato ", conclude il Managing Director di RS Italia. Da sempre attenta al rispetto dei più elevati standard

in tema di ambiente, RS Italia collabora con migliaia di fornitori per promuovere gli acquisti etici e migliorare le loro

prassi di lavoro. Per questo motivo si assicura che la propria catena di approvvigionamento soddisfi solidi standard

ambientali ed etici.

TopTrade

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Venti anni di commercio equo solidale ad Arese

ARESE (afd) Per festeggiare i 20 anni del commercio equo e solidale ad

Arese la cooperativa Nazca-Mondoalegre Altromercato presenta due mostre

che guardano al futuro partendo da due temi di attualità: l'equità di genere e la

sostenibilità ecologica.

Che si tratti di caffè, banane, riso, miele o artigianato tradizionale, il

commercio equo mette sempre al centro i diritti delle persone e la tutela

dell'ambiente. La qualità dei prodotti offerti ai consumatori è totale ed è

garantita lungo tutta la filiera a partire dal produttore, che sia in India o

Tailandia, Nicaragua o Etiopia, in Palestina o in Veneto.

La mostra, in collaborazione con NazcaMondoalegre si terrà dal 16 al 29

ottobre al Centro Civico Agorà di via Monviso 7 negli orari di apertura della

biblioteca.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Lezioni di Coding all'Agorà sia per i piccoli che per i loro genitori per conoscere la tecnologia

Coderdojo, la palestra di programmazione informatica per istruire i bambini a gestire la
rete

ARESE (afd) Seguiti dai sempre attenti mentor e tutor, domenica, i «ninja» si

sono incontrati all'Agorà per un altro dojo della stagione 2023-24 di CoderDojo

Arese, con Laboratori Scratch, drone (fai coding per far volare il drone),

micro:bit (esplora il coding con la scheda micro:bit, «il computer tascabile che

trasforma il mondo»), mBot (programma il tuo robot).

Ma cos'è CoderDojo?

CoderDojo è un movimento no-profit che promuove l'apprendimento della

programmazione a bambini e ragazzi. Nato con lo scopo di avvicinare i

giovani all'informatica attraverso la realizzazione di incontri gratuiti, rende

divertente e socializzante l'attività formativa e favorisce la risoluzione

collaborativa dei problemi, aiutando così lo sviluppo della capacità di lavorare

in gruppo.

Nel suo insieme, il percorso CoderDojo Arese prevede svariati argomenti,

alcuni dei quali si concludono in pochi dojo o addirittura in un solo dojo, altri

invece possono estendersi anche per diversi mesi. Ai diversi argomenti

corrispondono laboratori per ragazzi dai 6-7 anni in su ed altri destinati ai bimbi più piccini (3-6 anni).

E i genitori? Mentre i ninja programmano, gli adulti incontrano un professionista informatico per riflettere sulle nuove

tecnologie: il progetto «Minori e consapevolezza» si articola in un ciclo di incontri di sensibilizzazione sull'utilizzo

consapevole della Rete, sui molti aspetti dei nuovi media, sulle nuove forme della comunicazione globale.

«È stata una bellissima esperienza, come sempre: Scratch, coding HTML, coding per far volare il drone, coding del

robot mBot - hanno detto gli esperti di CoderDojo - Grazie a tutti i nostri ninja che sanno "esserci" con il consueto,

trascinante entusiasmo. Siamo davvero orgogliosi di voi. Un altro grazie alle mamme e papà che non hanno fatto

nformazione pubblicitaria mancare la loro affezionata attenzione nella sessione (in)formativa di sensibilizzazione

per i genitori con Pierlorenzo Castrovinci, coordinatore regionale per la Lombardia di Informatici Senza Frontiere Aps

e fondatore di CoderDojo Arese, con il quale abbiamo affrontato "thinking" (il pensiero computazionale, ovvero

come cambiare i paradigmi dei processi creativi), un incontro di sensibilizzazione presente nel contesto del progetto

"Minori e consapevolezza" Due immagini dei laboratori al centro civico Agorà (Area 2, Genitori). E grazie a chi ci

supporta (mentor e tutor, l'Amministrazione comunale, Agorà che ci ha ospitato, i volontari del Sistema Bibliotecario,

Informatici Senza Frontiere, Associazione Informatici Professionisti...)».

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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L'ex consigliere Cinque Stelle

Piva: «Che fine ha fatto la Comunità Energetica?»

ARESE (afd) Che fine ha fatto la Comunità Energetica Rinnovabile aresina?

Un anno fa, a ottobre, l'Amministrazione comunale di Arese aveva dato

mandato agli organi competenti e agli uffici di attuare ogni azione utile per

promuovere la costituzione in Arese di Cer ma il bando di Regione Lombardia

è «andato in fumo».

«Un anno fa mentre mi apprestavo a presentare una mozione per favorire le

Comunità Energetiche, ho verificato con gli uffici se avessero già progetti in

corso a riguardo - spiega Michaela Piva, ex consigliere comunale Movimento

Cinque Stelle - L'Amministrazione non aveva ancora mosso palla così

segnalai prima agli uffici e poi alla sindaca la manifestazione d'interesse di

Regione Lombardia per la presentazione di progetti di comunità energetiche.

Alla Palestra dissi che occorreva un mandato chiaro e mi rispose che c'era

una mozione a buon punto preparata da Aguggini, ma alla obiezione che visto

l'analogo impegno del M5S sarebbe stato opportuno unire le forze, ottenni un

silenzio tombale; dopo due ore uscì la mozione di Aguggini. Quest'ultimo,

quando protestai per l'atteggiamento scorretto, mi rispose che "c'era un lavoro di maggioranza e uno di minoranza".

Fu così che i palestrati di maggioranza tirarono fuori i muscoli mettendo il cappello sulla mozione e il bando,

battendo la grancassa anche in campagna elettorale. Fu incaricato un ingegnere per seguire il progetto e lo presentò

in una serata pubblica, richiesta nel bando, dove però sul palco c'era anche Aguggini, eletto come me, che aveva

presentato la stessa mozione del M5S, ma a differenza nostra era un palestrato di maggioranza e non aveva

segnalato alcun bando. Una volta vinte le elezioni e iniziato ad amministrare, con Aguggini vicesindaco e assessore

ai Lavori pubblici, il bando è andato in fumo, si dice per ritardo nei termini di presentazione e per documentazione

non corretta, attendiamo comunicazioni ufficiali, nel frattempo complimenti per il bel lavoro di maggioranza, anzi un

capolavoro».

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Terna Rete Italia

Piano per il taglio delle piante vicine all'alta tensione

ARESE (afd) Tra ottobre e maggio verrà effettuato il taglio delle piante in

prossimità di linee elettriche di alta tensione A rendere noto il lavoro è la

società incaricata, Terna Rete Italia (Dipartimento Trasmissione Nord).

Dove necessario si provvederà anche alla pulizia dei sentieri di accesso ai

sostegni delle linee elettriche.

Questo taglio è indispensabile per evitare danni a persone e cose e a a

garantire la continuità del servizio elettrico nazionale.

«Si chiede ai cittadini di non procedere in via autonoma al taglio della

vegetazione in prossimità degli elettrodotti che sono da considerarsi sempre

in tensione - fa sapere Terna Rete Italia - Ci rendiamo disponibili a definire,

con i proprietari che ne avessero la necessità, le modalità operative del

proprio intervento».

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Il sindaco Luca Nuvoli risponde ai cittadini che chiedono interventi a causa della carenza di dottori

«Devono essere altri a risolvere il problema dei medici»

ARESE (afd) I quattordici nuovi medici di base assegnati da Ats Metropolitana

ai Comuni dell'Asst Rhodense non bastano per tutti. E così, per esempio ad

Arese, si torna a parlare dell'emergenza medici di base dove circa 3000

cittadini sono senza medico.

Si tratta di un tema la cui risoluzione é complessa e non immediata. Ancora,

infatti, non sono stati sostituiti i medici di medicina generale andati di recente

in pensione. L'ultimo medico ad andare in pensione lo scorso giugno è stato

Luigi Piana, anche lui, come il precedente non è stato sostituito e altri 1.300

cittadini si sono ritrovati senza medico.

A questo proposito è intervenuto anche il sindaco Luca Nuvoli.

«Vengo spesso sollecitato dai cittadini, in particolare dalle persone anziane,

sul problema dei medici di base che non sono sufficienti, da noi ne mancano

due, questo significa che circa 3.000 cittadini sono senza medico di base,

questa è una cosa grave e inaccettabile spiega il primo cittadino - Ma non è il

sindaco che può risolvere questa emergenza e così l'altra mattina ho avuto

un incontro con i responsabili dell'Asst Rhodense. Noi come Amministrazione teniamo monitorata la situazione, ma

sono altri che devono trovare le soluzioni. Purtroppo al momento non sono previste nuove assegnazioni di medici

specializzandi quindi dovremo aspettare almeno fino a dicembre.

Sono i medici a scegliere la loro destinazione, non dipendono né dal sindaco né dall'Asst Rhodense, quindi

dobbiamo aspettare».

Da alcuni mesi l'Asst Rhodense ha aperto due ambulatori medici temporanei, uno all'ospedale di Passirana e l'altro al

Pot di Bollate, ai quali possono rivolgersi i cittadini di Arese, del rhodense e bollatese che sono senza medico.

Settegiorni

Comune di Arese
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Linea 561 Arese-Rho Fiera verso lo stop. Il sindaco: "Costi insostenibili, lavoriamo per
farla entrare nel tpl"

di Ombretta T. Rinieri ARESE - "La questione principale è far sì che la linea

561 Arese-Rho Fiera e ritorno non sia più a carico del comune di Arese, ma

sia finanziata in maniera strutturale all'interno del trasporto pubblico

locale di Milano e Città Metropolitana".

E' questa la posizione, senza se e senza ma, del sindaco di Arese Luca

Nuvoli sul rischio dello stop alle corse entro fine anno per mancanza di

fondi. Rischio, paventato il 29 settembre scorso in consiglio comunale

dall'ex assessore ai trasporti Roberta Tellini, oggi seduta fra i banchi

dell'opposizione.

Finanziata dal comune di Arese con 700mila euro all'anno grazie agli oneri

di urbanizzazione del gruppo Finiper per la realizzazione del centro

commerciale sull'ex Alfa Romeo, la linea 561 doveva da tempo rientrare

nel tpl milanese. Ma la gara non è mai stata bandita e i soldi dati a Marco

Brunelli stanno finendo.

Nel frattempo si è poi innescato un contenzione con Rho, perché in base

a una convenzione, la linea doveva servire unicamente i cittadini di Arese ma, dal 2021, su indicazione del comune di

Milano, i bus fermano anche sul territorio del comune confinante sicché l'ex assessore Tellini (giunte Palestra),

chiedeva a Rho con una serie di missive la partecipazione per il cinquanta per cento della spesa.

Con il cambio del testimone, la giunta Nuvoli è partita a luglio a cercare di risolvere il problema richiedendo un

incontro con tutti gli enti coinvolti.

La prima riunione tra Arese, Milano, Rho, Città Metropolitana e l'Agenzia del trasporto pubblico locale si è tenuta il 6

ottobre scorso in videoconferenza.

"Si è trattata - racconta il sindaco Luca Nuvoli - di una prima riunione interlocutoria dove noi abbiamo posto a tutti i

diversi soggetti interessati il problema. Stiamo cercando le eventuali soluzioni per non fermare il servizio per cui

abbiamo chiesto loro di farci una proposta.

E' confermata da parte di tutti la volontà di farsi carico del problema. Per noi, il modo migliore è quello di far rientrare

la 561 all'interno delle linee pubbliche o, quantomeno, di dimezzare il costo del servizio a carico di Arese: 700mila

euro all'anno sono insostenibili".

La prima richiesta di Arese è stata volta a conoscere se vi fosse da parte di Città Metropolitana l'intenzione di fare la

gara per il tpl. "Alla nostra domanda - continua

Il Notiziario
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Nuvoli - ci hanno risposto che anche se ci fosse l'ok politico entro fine anno, la procedura di gara potrebbe durare

due anni. Noi ci troviamo quindi nella necessità di coprire questi due anni di interregno per cui abbiamo chiesto di

aiutarci a trovare una soluzione strutturale. Del resto, a ben vedere, la linea dovrebbe essere sostenuta da Città

metropolitana".

In stallo anche l'interlocuzione con Rho: "Gli abbiamo posto il tema - dice Nuvoli - e stiamo verificando se

effettivamente vi siano dei margini di compartecipazione tenendo conto che la richiesta del cinquanta per cento dei

costi non ha né capo né coda. E' vero che il bus fa delle fermate su Rho, ma su un tragitto già esistente che non

impatta sulle tempistiche. A Rho abbiamo comunque chiesto un incontro diretto".

Da vedere anche il risvolto giuridico nella parte in cui Milano ha dato l'autorizzazione a fare le fermate su Rho senza

interpellareArese. Questione, anch'essa, sollevata da Roberta Tellini nell'ultimo consiglio comunale.

"Perché non ha intentato lei una causa quando era assessore? - Chiede Nuvoli, - non mi sembra vi siano

comunicazioni poste all'allora giunta Palestra per avviare una causa nei confronti di Milano. E' vero che Milano

avrebbe dovuto avvertire Arese, ma non mi pare che la comunicazione sia vincolante rispetto all'apertura o chiusura

di nuove fermate. Questo è il punto.

Invece di mandare lettere su lettere, Tellini avrebbe dovuto alzare il telefono come abbiamo fatto noi e chiamare gli

assessori di Rho per dire: .

Da parte nostra, stiamo valutando se sussistano le ragioni per pretendere la compartecipazione al servizio. E,

secondo passo, che cifra chiedere. A ogni modo, l'errore di Tellini è di voler affrontare la questione con Rho, quando

il problema è avere un finanziamento strutturale per la linea, perché anche se Rho dovesse riconoscerci qualcosa,

noi abbiamo comunque il problema di finanziare tutto il resto".

Il Notiziario
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Arese manca di un vero trasporto pubblico frequente che la colleghi a Milano. Una
risposta è la metro-tranvia, ma se ne parla dal 2008

ore della mattina e in quelli assoluto. Con la rigenerazione urbana dell'ex

Alfa Romeo in corso che oltre al centro commerciale già nato porterà altri

insediamenti e nuovo traffico il problema si fa impellente. Dal 2008 si

parla con alterne fortune e tracciati della realizzazione di una metro

tranvia tra Garbagnate, Lainate, Arese e Rho Fiera, ma è ancora tutta sulla

carta e a oggi non ci sono i fondi per realizzarla. Il problema è stato

nuovamente sollevato dalla consigliera Roberta Tellini il 29 settembre

scorso in consiglio comunale.

"Si è sempre saputo che sulla metrotranvia c'è un.
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"Quei de la Clàss de Férr" in scena il 25 ottobre con la Compagnia teatrale Aresina

ARESE - Con una commedia in due atti di Aldo Nicolaj, torna il 25 ottobre

prossimo a esibirsi al Cinema Teatro la Compagnia Teatrale Aresina. Dal

titolo "Quei de la Clàss de Férr", lo spettacolo è uno spaccato sul mondo

degli anziani che, a ben guardare, tutt'altro che un peso, sono in realtà un

patrimonio e una risorsa per i figli e la società.

La commedia, un libero adattamento in dialetto milanese di Pietro

Callegaro, mostrerà in chiave ironica quegli atteggiamenti negativi che

rendono odiosi, mentre al contrario sono solo l'amicizia, il volersi bene e la

solidarietà le uniche vie d'uscita dalle miserie della vita.

L'appuntamento con Luigi La Paglia (Flavio Broggi), la signorina Ambra

(Gina Mariano) e Libero Bocca (Vasco Lorenzi), è per le ore 21.

O.T.R.
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Comunità energetiche: proroga dalla Regione

Piva (M5S) accusa: "Documentazione tardiva e irregolare". Aggugini: "Il progetto resta valido, ma aspettiamo i
decreti attuativi nazionali"

di Domenico Vadalà ARESE - Sembrava tutto fatto per l'istituzione delle

due comunità energetiche, ma così non è al momento.

L'operazione, che avrebbe dovuto dare il via alla transizione ecologica,

non è andata, almeno allo stato, a buon fine. A denunciare la circostanza

è l'ex consigliera comunale Micaela Piva (M5S).

"La documentazione - afferma Piva - è stata presentata in ritardo, ma

anche non corretta. Un capolavoro - si fa per dire - che non ci saremmo

aspettati, dopo quello successo proprio un anno fa a ottobre, quando

stavo per presentare una mozione per creare le comunità energetiche.

Non essendoci progetti in corso a riguardo, ho segnalato prima agli uffici

e poi alla sindaca Michela Palestra la manifestazione d'interesse di

Regione Lombardia per la presentazione di progetti di comunità

energetiche.

Ho spiegato alla sindaca che occorreva un mandato chiaro e lei mi ha

risposto che c'era una mozione a buon punto preparata dall'allora

consigliere Mauro Aggugini (Forum), ma all'obiezione che, in considerazione dell'analogo impegno del M5S, sarebbe

stato opportuno unire le forze, ha esibito un silenzio tombale per risposta. Tuttavia, dopo due ore dall'incontro, si è

materializzata la mozione del consigliere, il quale alle mie rimostranze per l'atteggiamento scorretto se l'è cavata

dicendo che c'era un lavoro di maggioranza e uno di minoranza". Ma, a parte la primogenitura dell'iniziativa, è stato

dato incarico a una società per dare concretezza al progetto.

"La maggioranza -continua Piva- prima si è appropriata dall'iniziativa e poi quando si è tenuta la serata pubblica per

illustrare la proposta, come da bando, sul palco c'era Aggugini, che aveva presentato la stessa mozione del M5S, ma

senza indicare alcun bando. Vinte le elezioni e Aggugini, nominato vicesindaco e assessore ai lavori pubblici, il

bando è andato in fumo".

Vero?

"Non esattamente - sostiene il neoassessore Aggugini -, perché il progetto è stato presentato nei termini, ma a una

settimana dalla scadenza del bando la Regione ha segnalato delle incongruenze su alcune firme degli aderenti alle

comunità energetiche.

E, non essendoci tempo per risolvere il problema, abbiamo soprasseduto. Ma proprio a inizio di questa settimana la

Regione ci ha concesso una proroga.

Ci siamo subito attivati per sanare la criticità.

Il progetto in ogni caso resta valido, ma finché non vengono pubblicati i decreti attuativi nazionali
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per conoscere criteri e indirizzi non è possibile far nulla. Le comunità energetiche erano e sono un nostro

obiettivo".
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Fotovoltaico per la primaria "Europa unita"

ARESE - Ridurre i consumi energetici è diventata una necessità per

contenere i costi e per meglio adattarsi ai cambiamenti climatici.

L'amministrazione comunale, volendo produrre in proprio energia elettrica

per appunto limitare i costi, ha deciso di installare un impianto a pannelli

fotovoltaici di potenza massima 70 Kw nel complesso scolastico di via

Varzi 13, che presenta le migliori condizioni di inclinazione, assolazione e

ampiezza. L'intero complesso è costituito da scuola primaria con

annessa piscina e auditorium, scuola secondaria di 1° grado e scuola

dell'infanzia.

Intanto i lavori sono stati affidati alla ditta Energy system Srl di Suisio (Bg)

per 124.296,08 euro.

L'impianto, da installare sulla copertura della scuola primaria "Europa

Unita", si compone di 168 moduli per una superficie di circa 322 mq.

Siccome il tetto del plesso era stato dotato nel 2013 da una sovrastruttura

in pannelli grecati, sistema "Riverclack", non c'è bisogno di ricavare

l'ancoraggio per situare i pannelli fotovoltaici essendo già predisposto. L'altro vantaggio è che non viene occupato

del suolo in quanto il fotovoltaico è installato in copertura.

L'intervento rientra nel Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza e gode di contributo di 90.000 euro finanziato con

Fondi Ministeriali per l'annualità 2023. Un intervento che va verso la transizione green.
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Conferenza, "Manzoni fra letteratura, storia e famiglia"

ARESE - Nuova conferenza con l'Uniter. L'appuntamento è per giovedì 19,

alle 15, all'Agorà (via Monviso 7) ed è dedicato ad Alessandro Manzoni, un

grande della letteratura italiana, a 150 anni dalla sua morte.

Il titolo dell'incontro è "Manzoni fra letteratura, storia e famiglia", in cui

l'appassionato studioso dell'illustre scrittore Alberto Sormani ne

ripercorrerà la biografia, con particolare riferimento alla genesi della sua

opera e come questa sia stata spesso influenzata e dettata da eventi

storici e dalla riflessione sulla storia. A fare da sfondo, una numerosa

famiglia e due matrimoni molto diversi tra loro.
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Alzheimer café, nuovo incontro

ARESE - Nuovo appuntamento dell'Alzheimer café, punto di incontro per le

famiglie, i malati, i volontari e i professionisti che possono scambiarsi

suggerimenti, consigli e informazioni. L'incontro è per domani, sabato 10,

dalle 14,30 alle 16,30, in Gallazzi Vismara (via Matteotti 30) incentrato sul

tema "E di me chi si prende cura?". Interverranno Gino Lorusso (arte

terapia) e Cinzia Siviero (approccio capacitante).
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Scrittori a km 0 all'Agorà

ARESE - Gli incontri con gli scrittori a km 0 proseguono. L'appuntamento è

per domani, sabato 14, alle 16, all'Agorà (via Monviso 7), con Angelo

Basile, autore del romanzo "Lorenzo Malerba e la villa dei misteri". A

dialogare con l'autore ci sarà Miriam Donati.
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Riqualificazione energetica della Gallazzi Vismara: 38 gli operatori invitati

ARESE - Il dibattito sull'affidamento della gestione a Sercop della casa di

cura Gallazzi Vismara resta vivo negli ambienti politici. Ma nel frattempo

in municipio si sono mossi per appaltare i lavori per la riqualificazione

energetica della struttura. Infatti sulla scia della manifestazione di

interesse e di verifica della domande di partecipazione pervenute sono

stati invitati alla procedura di gara negoziata, su piattaforma Sintel, i 38

operatori che hanno presentato regolare e completa modulistica.

L'importo a base d'asta è di 523.908 euro più Iva.

La scadenza delle offerte è stata fissata per le 12 del 3 novembre

prossimo. L'intervento consiste nella sostituzione della centrale termica

esistente con un sistema ibrido (3 pompe di calore da 255 kW e 2 caldaie

ad altissima efficienza), alimentato da un impianto fotovoltaico da 127

kW. L'impianto viene gestito tramite un sistema di monitoraggio

dell'energia in modo da garantirne la massima efficienza. L'obiettivo è

ridurre di almeno il 32% i consumi di energia non rinnovabile dell'edificio

oggetto dell'intervento; abbattere di conseguenza i costi energetici in bolletta; rendere i costi energetici più

facilmente programmabili, riducendo la dipendenza dalla variabilità dei mercati dell'energia; garantire un adeguato

comfort ai pazienti e continuità di servizio; permettere l'ottimizzazione continua di consumi e benessere ambientale

grazie al monitoraggio del sistema.

D.V.

Il Notiziario

Comune di Arese

http://www.volocom.it/


 

venerdì 13 ottobre 2023
Pagina 59

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 2013-2023 - powered by Volo.com Pagina 19

[ § 4 4 6 1 2 8 8 7 § ]

PitStop, ripartito il progetto del centro salesiano per aiutare i ragazzi a fare i compiti

ARESE - Il progetto PitStop, nato nel 2015-2016 per impulso del centro

salesiano San Domenico Savio, anche in quest'anno scolastico offre

sostegno e aiuto ai ragazzi della scuola media nello svolgimento dei

compiti, nei pomeriggi in cui non è previsto il rientro a scuola. L'attività è

ripartita. Il bello dell'iniziativa che anno dopo anno le adesioni crescono e

da una media di 10 ragazzi si è passati a una di 40-45 presenze. Il che non

è poco e dimostra che il servizio è apprezzato da famiglie e utenti. Del

resto il progetto è nato su richiesta delle famiglie per la difficoltà di

seguire i figli nello studio a causa degli impegni lavorativi. La proposta

educativa non si esaurisce solo nel fare i compiti, ma comprende anche

laboratori espressivi e manuali che valorizzano il protagonismo dei

ragazzi.

Il metodo è promuovere l'autonomia e indurre gli studenti a confrontarsi

coi propri limiti e le proprie risorse. Non solo. Il ragazzo più grande quando

nella stessa aula si ritrovano studenti di differente età dà una mano a

quello più piccolo. Intanto volontari e insegnanti in pensione che vogliono collaborare per dare stabilità e qualità al

progetto possono segnalare la loro disponibilità a info@salesianiarese.it. Le attività si svolgono nel centro salesiano,

da lunedì a venerdì, dalle 13,30 alle 18 (lo svolgimento dei compiti dalle 14,30 alle 16).
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Il comune di Arese e il comando provinciale della GdF insieme per la tutela dei fondi
stanziati dal Pnrr

- Il Comune di Arese e il Comando Provinciale della Guardia di Finanza di

Milano hanno sottoscritto un protocollo di intesa a salvaguardia delle risorse

del Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza (PNRR), del Piano Nazionale per

gli investimenti complementari al PNRR e dei programmi cofinanziati dai

fondi strutturali dell'Unione Europea. L'accordo, firmato dal Sindaco di Arese

Luca Nuvoli e dal Comandante Provinciale della Guardia di Finanza di Milano,

Generale di Brigata Francesco Mazzotta, ha lo scopo di instaurare una

reciproca collaborazione al fine di operare sinergicamente per garantire l'uso

lecito delle significative risorse, destinate al Comune di Arese, per realizzare

azioni e interventi previsti dalle missioni del PNRR. In virtù di tale accordo il

Comune si impegna, per il prossimo triennio, a fornire alla Guardia di Finanza,

quale forza di polizia economico-finanziaria a competenza generale

specializzata nella tutela della spesa pubblica nazionale e unionale, input

informativi qualificati sulla ricorrenza di possibili irregolarità, di cui sia venuto

a conoscenza in qualità di soggetto attuatore dei progetti e a mettere a

disposizione del Corpo dati e informazioni utili a prevenire o reprimere ogni

condotta illecita lesiva dell'interesse pubblico. Tale finalità conferma il ruolo centrale svolto dalla Guardia di Finanza

nel sistema di governance del PNRR, ove la stessa è chiamata a intervenire prontamente, anche a fianco dei

soggetti attuatori, al fine di approfondire ogni elemento indicativo di possibili sistemi di frode, per scongiurarne la

realizzazione e neutralizzarne gli effetti. Come sottolineato dal Gen. B. Francesco Mazzotta: "Il protocollo

sottoscritto oggi con il Comune di Arese, grazie al quale avremo la possibilità di disporre di un'informazione più

profilata che consentirà di indirizzare al meglio la nostra azione, va a inserirsi in una più ampia cornice di

collaborazione inter-istituzionale improntata alla tutela delle ingenti risorse comunitarie destinate al finanziamento

del PNRR. Il Comando Provinciale Milano si impegna ad intervenire prontamente nella prevenzione e nella lotta di

ogni condotta illecita che potrebbe mettere a rischio la realizzazione dei progetti finanziati per il territorio." "Le

risorse del PNRR e dei fondi strutturali dell'Unione Europea" - ha aggiunto il Sindaco Luca Nuvoli - "rappresentano

un'occasione unica e imperdibile per lo sviluppo del nostro territorio e sono stati assegnati per la realizzazione di

opere proposte dal nostro Comune per la riqualificazione di edifici e luoghi pensando alla città di domani e a quelle

che saranno le esigenze di chi su questo territorio vive, lavora e desidera sviluppare progettualità sociali, culturali e

imprenditoriali guardando al benessere collettivo. Questo protocollo è un'ulteriore azione di collaborazione e

sinergia istituzionale con la Guardia di Finanza, che ringrazio a nome dell'Amministrazione, per rafforzare anche sul

nostro territorio
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il sistema di prevenzione, oltre che di contrasto, di fenomeni e condotte lesive dell'interesse pubblico. Chi vuole

lavorare ad Arese sa che deve farlo nel rispetto della legalità. Non vogliamo e non possiamo permettere che la

realizzazione di interventi a favore della comunità locale apra spiragli all'infiltrazione di condotte illecite". Commenti.
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